



SOBERANA (San Vicente). Laura Alicia Corea Alfaro, fue coronada Reina de las Fiestas Patronales, que en honor a San Vicente Abad y Mártir se celebran en esta

ciudad. A la nueva Soberana le acompaña su corte de honor, previo al desfile en artística carroza que recorrió las calles de San Vicente.

Expectación hoy por la conferencia de Revel

Hoy miércoles, a partir de las 5:30 de la tarde, en el Auditorium "Francisco De Sola M.", de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), será presentado el escritor, periodista y político francés, Jean-François Revel.

conferencia sobre el tema "Democracia y totalitarismo en el mundo desarrollado y en el mundo en desarrollo.

La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Sociales (FUSADES) llevó a cabo las gestiones para lograr que

—Pasa a la página 79—

Ametrallamientos y paros exige suspender la UNOC

"En nombre del pueblo salvadoreño suspendan los malditos ametrallamientos y los paros en el transporte", dijo ayer la UNOC a los grupos extremistas. La Unión Nacional Obrero Campesina (UNOC), en conferencia de prensa realizada ayer, señaló que era lógico suponer que la gue-

rilla realizara una actividad propagandística, luego que la tragedia del 10 de octubre les desplazara de los medios de comunicación.

Sin embargo, agregaron los dirigentes, los ametrallamientos con que atacan a las unidades del trans-

—Pasa a la página 82—

Duarte debe reflexionar sobre nuevo 'paquetazo'

El presidente Duarte debe reflexionar en forma seria y responsable, ante el nuevo paquetazo que nos quiere imponer en enero de 1987.

Así lo expresó ayer el Partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, en un comunicado de prensa que dice:

"Los crecientes y altos gastos del aparato gubernamental, que ha ensanchado el gobierno Demócrata Cristiano, lo ha conducido a la impopular política de decretar impuestos y más impuestos al pueblo salvadoreño.

Al pueblo se le pide más —Pasa a la página 29—

Exitosa inauguración sábado en Soyapango

Un éxito extraordinario tuvo la inauguración, el sábado, del moderno complejo comercial UNICENTRO, en Soyapango.

Milares de residentes de ese populoso sector acudieron con gran animación e inundaron por completo las instalaciones, incluyendo los jardines y las fuentes

de agua, para participar de los actos de inauguración.

El contento y el regocijo lo invadían todo, según se pudo constatar al momento en que los almacenes y restaurantes eran abiertos al público.

Muchas personas tuvieron los comentarios más

—Pasa a la página 80—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. DISERTA. El Sr. Mauricio Monttí, Secretario de ASERP, brindó una conferencia sobre las Relaciones Públicas y Humanas a los alumnos de la Universidad Tecnológica.

Más pesada cada vez la carga tributaria

La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES) ha manifestado que los contribuyentes salvadoreños han visto en los últimos años que la carga tributaria se hace cada vez más pesada.

En 1985 se incrementó notablemente el impuesto de timbres fiscales; en 1986 se impuso un impuesto extraordinario a las ganancias de café y una sobre-tasa al impuesto extraordinario a las ganancias de café y una sobre-tasa al impuesto de vitalidad, conocido con impuesto de soberanía. Arte eso, existe una pregunta ¿por-

qué el déficit fiscal persistente si los ingresos tributarios se han aumentado sustancialmente la respuesta es simple, los gastos del Gobierno también han crecido.

El conflicto armado ha demandado cuantiosos recursos del Presupuesto de la Nación, pero los gastos corrientes han aumentado por encima de tales requerimientos. Entonces, ¿dónde se está originando ese déficit? Si se analiza la composición de los gastos del Estado, se observa que los gastos crecieron desproporcion-

—Pasa a la página 21—

Registro Civil trabajará en las vacaciones

Turnos especiales tendrá la municipalidad de San Salvador, durante las vacaciones de Navidad y Año Nuevo, en el Departamento de Registro Civil, para dar la misma atención a los usuarios de servicio, informa el alcalde, Antonio Mo-

—Pasa a la página 82—

Pro escuela de Ilopango será fiesta, viernes

La fiesta de elección y coronación de la Comunidad Adesco Flores, se llevará a cabo el día viernes 19 del mes en curso, según informó el alcalde municipal de Ilopango, Sr. Alejandro Ayala López.

Dicho evento benéfico, se realizará para obtener fon-

—Pasa a la página 33—

Exhunan a víctimas de la Defensa Civil

La exhumación de la osamenta de quince campesinos asesinados por la Defensa Civil de Tutultepe-

que, al Norte de la población de Guazapa, fue iniciada ayer.

—Pasa a la página 80—



DONATIVO HONDUREÑO (San Miguel). Seis camiones cargados de madera, que envía el gobierno de Honduras en concepto de donativo para reconstruir San Salvador, se encuentran estacionados por temor a circular por la carretera Panamericana, debido a los atentados del FMLN-FDR. Sus conductores dijeron que solicitarán ayuda al CICR, para que los escolte hacia la capital salvadoreña. El donativo tiene un costo de 100 mil colones.

Palma revela conexiones FPL, Andes y subversión

A Julio César Portillo entregaba en Managua, los boletines impresos en "Barricada" para las FPL y ANDES 21 de Junio, reveló ayer el periodista Humberto Palma Campos.

Durante conferencia informativa celebrada en hotel capitalino, Palma Campos, quien junto con su compañera de vida, la Prof. Cristina Zepeda Dueñas, trabajaron durante siete años en Nicaragua para el FDR/FMLN dijo que su "responsable" ante ANDES 21 de Junio, era Julio César Portillo, a quien personalmente entregaba en Managua, los boletines que para esa entidad magisterial y también para las FPL, elaboraba en los talleres del periódico "Barricada" y también "El Diario Nuevo".

Palma Campos, periodista y escritor salvadoreño que trabajó hasta 1979 en la "Crónica del Pueblo" aquí en San Salvador, dijo que junto con su compañera de vida, la profesora ya mencionada, se trasladaron a Managua, Nicaragua en 1980 para trabajar de diferentes maneras para las organizaciones clandestinas que operan en nuestro país y que son financiadas desde Managua.

Afirmó, que por esos trabajos que realizaba para ANDES 21 de Junio le eran pagadas diferentes cantidades de dinero y quien se las entregaba personalmente era Portillo a quien a su vez él le daba los "comunicados" de ambas agrupaciones, dejando para interpretación de los

—Pasa a la página 67—



EN MISION PERIODISTICA. El escritor salvadoreño Humberto Palma, quien abandonó la lucha subversiva en Nicaragua, donde trabajó para el FDR/FMLN durante siete años, aparece aquí al centro, durante una entrevista con Tomás Borge, ministro del Interior y Lenin Cerna, jefe de Seguridad del gobierno sandinista.



CON ORTEGA. A la izquierda, de gorra, aparece el periodista y escritor Humberto Palma, entrevistando al presidente del gobierno sandinista, Daniel Ortega. A la derecha, Sergio Ramírez Mercado, vicepresidente de Nicaragua. Palma abandonó el FDR/FMLN después de trabajar durante siete años para esa organización clandestina.

AL CERRAR la edición
 (Información en página 65)